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2024年內在生活饗宴——兩代同行

第五場

黃韻如牧師

兩代同行，第一堂蒙恩牧師有講到耶穌跟我們天父這個兩

代，我今天就來跟大家分享以利沙跟以利亞。

我們讀一下《列王記下》第 2 章 1-15 節：『耶和華要用旋

風接以利亞升天的時候，以利亞與以利沙從吉甲前往。以利亞

對以利沙說：『耶和華差我往伯特利去，你可以在這裏等候。』

以利沙說：『我指著永生的耶和華，又敢在你面前起誓，我必不

離開你。』於是二人下到伯特利。住伯特利的先知門徒出來見以

利沙，對他說：『耶和華今日要接你的師傅離開你，你知道不知

道？』他說：『我知道，你們不要作聲。』以利亞對以利沙說：『耶

和華差遣我往耶利哥去，你可以在這裏等候。』以利沙說：『我

指著永生的耶和華，又敢在你面前起誓，我必不離開你。』於是

二人到了耶利哥。住耶利哥的先知門徒就近以利沙，對他說：『耶

和華今日要接你的師傅離開你，你知道不知道？』他說：『我知

道，你們不要作聲。』以利亞對以利沙說：『耶和華差遣我往約

旦河去，你可以在這裏等候。』以利沙說：『我指著永生的耶和

華，又敢在你面前起誓，我必不離開你。』於是二人一同前往。

有先知門徒去了五十人，遠遠地站在他們對面，二人在約旦河

邊站住。以利亞將自己的外衣卷起來，用以打水，水就左右分
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開，二人走幹地而過。過去之後，以利亞對以利沙說：『我未曾

被接去離開你，你要我為你作什麼，只管求我。』以利沙說：『願

感動你的靈加倍地感動我。』以利亞說：『你所求的難得。雖然

如此，我被接去離開你的時候，你若看見我，就必得著；不然，

必得不著了。』他們正走著說話，忽有火車火馬將二人隔開，以

利亞就乘旋風升天去了。以利沙看見，就呼叫說：『我父啊！我

父啊！以色列的戰車馬兵啊！』以後不再見他了。於是以利沙把

自己的衣服撕為兩片。他拾起以利亞身上掉下來的外衣，回去

站在約旦河邊。他用以利亞身上掉下來的外衣打水，說：『耶和

華，以利亞的神在哪里呢？』打水之後，水也左右分開，以利

沙就過來了。住耶利哥的先知門徒從對面看見他，就說：『感動

以利亞的靈感動以利沙了。』他們就來迎接他，在他面前俯伏於

地，

我想這段，如果信主一陣子的應該都蠻熟的。以利沙剛剛

不是講說：『我父啊！我父啊！以色列的戰車馬兵啊！』以利亞

對以利沙，又像他的父親，又像他的老師，是雙重身份。其實

也就是我們現在講的，當我們帶門徒的時候，我是他的屬靈母

親，但是我又像他的老師一樣。以利沙跟以利亞也是同樣的情

形。

這裏很特別，神要接以利亞走的時候，以利亞跟以利沙說

了三次『你可以在這裏等我』，在伯特利的時候講：『你在這裏

等我。』在耶利哥的時候說：『你就在這裏就好了，你不用再跟
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著我了。』到約旦河河邊，他說：『你不要再跟著我了，你就在

這裏就好了。』『你可以在這裏等候』這句話它原文的語氣其實

是一個命令式，就是：『好了，就這樣子了。』等於你的老師、

你的屬靈父親跟你講說：『好了，你不用再跟著我了。好，你就

停在這裏。』但是很有意思，三次，以利沙其實都回答一樣的話，

他說：『我指著永生的耶和華，又敢在你面前起誓，我必不離開

你。』

如果我的權柄跟我講說：『好，你就在這裏了。』我可能會

說：『我還是跟著你。』他說：『你就在這裏了。』我一定會說：『好。』

我覺得在這裏以利沙很特別，因為所有的先知都知道他的老師

要被接走了，但是只有以利沙一個人，怎麼叫他不跟，他都要

跟著，他都要跟著以利亞。

有時候上課我們一對一。我記得我第一次約一對夫妻，我

說：『我想跟你們一對一，你覺得好不好？』他好緊張，他就來

跟我說：『我想請問你一下，一對一是要上什麼課嗎？』我說：

『沒有，我們就是閒聊而已。』可能因為牧師找他，他就覺得嚴

肅認真，我們太習慣是一個上課。但是事實上連耶穌帶門徒都

是這樣，他說什麼？『你來看！你來看！』

以利沙就是這樣子緊緊的跟著，以利亞跟他說：『你不要走

了。』就是說：『你不要再跟了！你就留在這裏了。』他已經服侍

他老師這麼久了，尤其在這個時候，他知道他一定要跟著他的
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老師。

我自己覺得其實我也是一個比較被動的人，總是覺得『哎

呀！領袖好忙啊！不要去吵她。』我看完這個例子，我就覺得我

是一個不大渴慕的門徒就對了。你如果真的很渴慕的話，你就

會覺得說：『我今天很想來跟你講話，要來看你怎麼樣回應每一

件事情？你怎麼樣生活？』

事實上我很感恩，我覺得從剛開始江牧師來這裏植堂，因

為她沒有車子，我是她的司機。我必須說誠實話，我因為做她

的司機，我從她身上學到很多。因為開車到教會的路上，她就

會跟我講一些事情，你看教會怎麼樣什麼的，你應該要怎麼樣，

我們應該要怎麼樣，我就這樣子聽了很多。而且因為接送她，

我都沒有遲到過，都早到，因為江牧師很準時。

以利沙對以利亞的服侍，即使以利亞不用了，他都說：『我

還是要跟著你。』他跟著以利亞做什麼？其實就是服侍他，他也

沒做什麼。然後在這裏，他就這樣一直跟，一直跟，一直跟，

跟過約旦河，在這之前如果他離開了，以利亞就不會問他了。

以利亞問他說：『我被接走以先，你有沒有什麼要我為你做的？』

這好像一個邀請，好像是打開一扇門一樣，以利沙跟了這麼久。

『有什麼我可以為你做的？』以利沙就說：『願感動你的靈加倍

感動我。』

我這次在讀這段經文的時候，有一個新的開啟，以利沙要
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的並不是恩賜，他並沒有說：『你可以使死人復活，我也要。你

可以行這麼多神跡，我也想要你做的那些事情、那些恩賜。』他

沒有，他說：『我就是渴望感動你的靈，神跟你之間那樣子的一

個關係，你可以這樣子聽到神的聲音，你可以這樣子的跟隨神，

然後神讓你去做什麼，你可以這樣子去順服神。』因為以利亞非

常的順服。

我們大家都喜歡表演，例如跟巴力先知那樣子的對打，但

這個一結束，耶洗別就來追殺他了。你不要只看到輝煌，你看

下一章第一節，耶洗別就要來殺他。而且你要知道耶洗別要來

殺他，沒有人幫助他，沒有人為他說一句話，所以他趕快拎著

包包就跑了。

我覺得以利沙這樣子跟在以利亞旁邊，他就是很渴望也能

夠像他的老師一樣，能夠這樣子的遇見神、跟隨神。

其實我當初會渴慕過內在生活，就是這樣子。我剛開始還

是聽江牧師的《內在生活》是在洛杉磯，但是我就覺得說：『這

個人的神怎麼這麼真實啊？我的神只有在聚會裏面。』我從來沒

想過有蚊子來叮我，我可以禱告的。你們如果聽《內在生活》

一定會聽到這見證。我以為只有為美國復興的時候我們才禱告。

江牧師蚊子這個也可以禱告，所以我那時候就開始覺得『神原

來離你這麼靠近！』我那個時候開始渴慕《內在生活》，一直去

聽《內在生活》的信息，就是因為這樣子，我就覺得：『哇！原
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來不是只有大講員才可以遇見神，原來我們在生活裏面每一件

事情！每一樣事情都可以！停車也可以禱告‘主，賜給我一個

停車位！’我現在每次停車都要禱告。』

我開始時就是羡慕這樣子的一個關係跟追求。否則我也是

常常跑那種大聚會的人，那種倒下來、神跡奇事、長短腳，我

都見過，但到最後我真的很被這個吸引，就是你自己可以禱告，

每一樣生活，每一件事情去禱告，然後你可以這樣子跟神同行。

當時我讀到這裏的時候，因為最近江牧師常常在講產業，

說『你們要繼承產業』，我就真的很被光照，我跟主悔改，我就

覺得我對產業真的沒有渴慕跟大的胃口。你看以利沙要『感動

你的靈加倍的感動我。』我看到江媽媽的產業這麼多，我就是覺

得：『叫她媽媽的人這麼多！大家都出來分一份，我可不要！我

為什麼要這麼累？你們都叫‘媽媽’，叫完就走了；叫完‘媽媽’

當然要做事啦！（想到的就是做事）你們都白叫哦，真的要做事

的時候，怎麼這些人都不見了？』我每天想的就是這個，你知

道嗎？所以我都覺得：『產業我拿一小塊，你們每個人都要拿一

小塊，我只要這一小塊就夠了！夠辛苦了！』

我記得以前有一次,有一個講員來，他就講說：『現在你們

每一個人去分恩賜給別人，你有什麼恩賜你就分給別人。』那時

候我就在台下，大家都好忙哦，我把什麼分給你，我把什麼分

給你。過一會，江牧師跑到我面前來，握住我的手說：『我把我
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講道的恩賜分給你。』我就說：『我不要。』我就把她手甩開，然

後我就走了。我到現在還記得，我真的這樣跟她講，因為我想：

『我才不要每天講道呢，我那時候講道是晚上睡不著的，我才

不要像她這樣子每天講道這麼多，哪有這麼多話要講啊？而且

我也不想這麼忙。』其實我現在講道還是會有壓力。那天我讀到

這裏，我就是跟主悔改，我說：『主啊，我真的是！我真的是不

夠渴慕。』如果今天江媽媽說：『我可以為你做什麼？』『你可以

為我做的事情就是我什麼事都不用做，這是我高興的。』我也覺

得不好意思，我的志向就是很小，但是我為這個已經其實悔改，

尤其這一兩個月，我就跟主說：『主啊，我裏面真的沒有渴慕，

沒有那個‘要’的強暴力。』難怪現在在我下麵的人還有復興，

但沒有大復興，因為我就不夠渴慕嘛，我沒有要，而且還要雙

倍的。

今天下午的聚會我很被開啟，一個是米西講的，她看到江

媽媽在那邊，然後突然間像是燈這樣打下來一樣，神就說：『你

有沒有看到我的女兒？有誰能夠像她這樣子愛我？』雖然媽媽

說很多人都是這樣愛她了。那個時候我就覺得說：『主，其實這

就是我所羡慕的，其實這也是以利沙所羡慕的。』以利沙沒有求：

『我也要跟巴力的先知來一個對抗。』他說：『願感動你的靈加

倍的感動我。』今天我就跟主說：『主，其實這個是我來慕主先

鋒教會的原因，最初最初，其實我只很想這麼渴慕你。』

大家都知道我們的屬靈母親現在癌症第四期，她禮拜四下
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午來教會好開心。那種來到神的殿中，真的好像『我在這裏住

一日，勝似在別地住千年』一樣，那種渴慕進到神的殿中，好

像『我一生一世就要住在耶和華的殿中，瞻仰祂的榮美，在祂

的殿裏求問。』其實這是我一直跟神禱告的，我跟主說：『主，

我真的很渴望能夠像大衛那樣子來渴慕你跟認識你。』

我覺得內在生活只是媽媽產業的一個部分，就像克瑞斯講

的，幫助我們更容易、更快的活在祂的裏面，連於神。但是我

真的知道，真的神給我們的呼召，內在生活，有的時候我們以

為就是等候、讚美、謙卑、順服。我記得江牧師在《爭戰》裏

面有講：『這一切都只是方法，不是目的，目的是讓我們更多的

渴慕神。』所以我就跟主悔改說：『主啊，我真的也很渴望把這

樣子的渴慕放在我的裏面。』

然後接著江牧師不是講嗎？『我們只要做一個跟隨的人。』

我以前就會覺得『我哪有這個能力？產業這麼大！嚇死人了！

我又沒有治理的恩賜。』我真的知道我沒有治理的恩賜，你來我

家看一下就知道了。常常忘記關車庫門，連我的鄰居都來跟我

講說：『你沒有關車庫門，然後我來幫你關的。』所以我需要好

鄰居。因此你也知道我沒有治理的恩賜。我從來沒有想過我要

什麼樣的產業，因為我覺得這不是我擅長的。但是今天下午江

牧師說：『我們其實只要做一個跟隨者。』我雖然跟主悔改，我

每次還是跟主說：『真的要求雙倍嗎？太累了！真的太累了！』

今天下午我就覺得我就求雙倍，我本來就是跟隨者嘛！
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『主耶穌，如果你不怕我把你的東西掉的滿地都是，那我

也不怕。』你不知道我的屬靈女兒住在我家，跟我住了一年之後，

她對我有一句結論：『你不是正在找鑰匙，就是在找鑰匙的當中。』

她不知道我不止找鑰匙，還找手機、找平板。每天翻手機，我

都是叮叮噹當作響，到處開車庫、開房間、開客廳、車門打開，

到底哪里在響？我每天都在找東西。

我就跟主說：『主，是的，我要雙倍的，我真的只要好好的

跟隨你就好了。』我不是一直去想：『我有沒有辦法治理？我行

不行？我看起來像不像？就算你要給我，別人可能也覺得怎麼

會是她呀？』你有沒有看過電視劇這樣演？『怎麼是她？』我

就很怕別人會這樣想。我就覺得，我太多人的想法了。但是神

問我們的是：『你到底有多渴慕？你到底有多渴慕？你到底有多

渴慕？』我就想到江牧師一個人提著兩個皮箱來到洛杉磯，後

來來到聖荷西。我想一想真的是不可思議，這 10.4 英畝，不得

了！你叫我做清潔，我都覺得有一點累，我還不要管理了。我

說：『真的令人驚喜！作為一個跟隨者就變這樣子了。』

所以親愛的家人，我今天要鼓勵大家，『主，是的，我就是

要這樣子渴慕你，而且不管是怎麼樣，你要借著我做什麼，反

正我就是跟隨你就是了。』一個很簡單的東西，我把它搞得好複

雜哦，是不是？然後到最後就虧欠神。

講到這個產業，因為我覺得這真的是一個新的季節，我覺
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得從我開始悔改，我渴望我們的下一代、我們的年輕人起來。

最近一直跟他們講：『你們要起來守望教會，有小偷來教會偷我

們的東西。你們要起來守望教會！你們要起來守望教會！』我就

一直跟他們講：『教會是你們的。』因為我覺得有的時候就是因

為教會牧者多，好像我們每個人都會覺得教會又是我們的，又

不是我們的。你知道我的意思嗎？我現在就覺得我需要所有權，

這是我的，這是我的家，這是我要來守望的，這是我要來治理，

我要來管理的。

要是看到燈沒有關，我就去關了。看到辦公室冷氣沒關，

我就關了。立刻馬克斯就發送消息，請辦公室的冷氣不要關，

錄影室的人要吹冷氣，因為不知道為什麼一關辦公室的冷氣，

錄影室的也被關了。我自首一下，就是我。你要有所有權，好

嗎？你就不會讓詹姆斯每天都說：『這裏沒關，那裏沒關。』以

前我跟江牧師去人家家裏聚會，聚完會之後她就去關燈，我想

說：『這是人家，我們都還沒走，你為什麼關燈？』她說：『我

們要幫主人省電，你知道嗎？』這個就叫做所有權。你擁有這

個地方，你就會愛惜，你就會愛護，你就會保護，你知道嗎？

對不對？

你出去住旅館，『開，大量的開，反正不要錢，我已經付錢

了。』但是你自己的家呢？你會不會『開，一直開，大量開，不

在乎多少錢？』所以我就覺得我們真的要擁有這個產業，不管

是屬靈的，還是神在這邊賜給我們的。好嗎？阿們！這是我第
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一個的。

第二，以利亞被接走之後，這裏講到以利沙就拾起以利亞

身上掉下來的外衣，然後他就用以利亞身上掉下來的外衣打水，

說：『以利亞的神在哪里？』然後水也左右分開，這是他行的第

一個神跡。他跟以利亞多少年？有的人說 5 年，有的人說 12 年、

十幾年，他們解經的時候都有講。這期間他沒有行一個神跡。

這是他行的第一個神跡，而且是行跟他的老師、他的屬靈父親

一模一樣的。然後大家都認識他，你要注意看這一節說：『所有

的住耶利哥的先知門徒從對面看見他就說：感動以利亞的靈感

動以利沙。』他們就知道以利沙就是接班以利亞的，那個靈已經

降在他的身上了。

我們現在來看《列王紀下》3 章 11 節，我們一起來讀好不

好？『這裏不是有耶和華的先知嗎？我們可以托他求問耶和華。

回答說：這裏有沙法的兒子以利沙，就是從前服侍以利亞的。』

來！我們一起讀！『（原文是倒水在以利亞手上的）』

第三章講到北國的以色列邀請約沙法『我們一起去攻打摩

押』，結果在摩押他們就被困住了，北國以色列那時候拜偶像拜

得很厲害，約沙法說：『這裏不是也有耶和華的先知嗎？或者我

們在這個時候可以求問耶和華，你們這裏應該也有先知。』然後

以色列王的一個臣子就回答說：『這裏有沙法的兒子以利沙，就

是從前服侍以利亞，倒水在以利亞手上。』『倒水在手上』，以前
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是僕人做的事情。以利沙服侍以利亞，一直是像僕人一樣服侍

他。但是這個時候以利亞已經死了，你不覺得很特別嗎？王的

臣僕沒有跟他講說：『這裏有沙法的兒子以利沙，就是以利亞雙

倍的靈感動的那一位。』他不是這樣介紹，他也沒有講說：『這

裏有沙法的兒子以利沙，就是把約旦和河水分開的那一位。』你

不覺得很特別嗎？這裏《聖經》特別提到：『這裏有沙法的兒子

以利沙，就是從前服侍以利亞的，他倒水在以利亞的手上。』耶

利米寫《列王紀下》的時候，神感動他這樣子來描述以利沙。

我看到這裏，我真的很感動，如果你要說是蓋棺來論定這

個人的話，其實這個是神怎麼樣看以利沙，神怎麼樣認定他。

雖然《聖經》上記載以利沙的事蹟的篇幅是以利亞的雙倍，他

真的得到雙倍的恩膏了，但是《聖經》裏面也記載了當人家說：

『北國不是有先知嗎？』他說：『哦，有一個，有一個，以利沙

就是當初倒水在以利亞手上的。』

我看到這裏我就很感動！很感動！我就跟主說：『主啊，真

的現在我們都會覺得說我有沒有被成全？我的服侍是什麼？我

在這裏有沒有事做？如果我沒有事做……』前一陣還有人跟我

講說：『在這裏沒有事做，浪費時間。』我們常常覺得：『我要有

被用，我要有做一些事情，有成就，好像我的時間才是有意義

的。』或者是我跟著以利亞這麼久了，他有沒有教我兩招？或者

是他有沒有特別介紹我？好像江牧師這樣介紹我們一樣，『這是

我的二把手，這是我教會的牧者，他們也都很棒好嗎？』江媽
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媽每次都這樣介紹我們。有的時候，我們很在乎這些事情，這

些事情很抓我們的心。

艾爾文那天跟我講笑死我了，他說他後來悔改，他說：『你

知道嗎？你有沒有看到我們走廊貼了以前建堂的照片？你知道

我當初多受傷，居然沒有一張有我的。』他講完之後我就大笑，

我覺得他好可愛！『兩個牆壁居然沒有我一張照片！』我今天走

過去看一下，不好意思，好多張！因為我都站在江媽媽的旁邊，

欸！就進去了。我們的核心是在乎神怎麼樣使用我們，神借著

我們有多大的影響力。但是我今天看到這裏，我就跟主說：『主

啊，可能在天上你會跟以利沙說：你是一個忠心良善的僕人！

因為你服侍你的領袖，你做得好。』因為我真的覺得現在教會的

文化都是上面的要去服侍下麵的，服侍得好就有獎賞，服侍得

不好還要被批評一下：『這個人這麼沒有生命，不會牧養。』

我那天聽到一個笑話，一個老一輩的說他會訓練他的長老

跟執事：『我就這樣走過去，然後就丟一個紙屑在地下，看看我

後面跟著我的人有誰把它撿起來，我就覺得這人不錯。』結果他

們說現代人是怎麼樣？現在如果丟一個紙屑在地上，馬上後面

就有人說：『牧師，你亂丟紙屑！』你並不能用這個方法訓練人，

時代不一樣了，沒有人會去撿，他反而說：『你看！』

我以前就聽過有一個人講說：『我看到一個牧師在超市，他

的車子居然沒有推到定位裏面，這個人太沒有見證了。』我自從
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聽了這個之後，我每一次一定要乖乖的，你都不知道什麼時候

會遇到誰，我到現在十年如一日，一定把車子好好推回去，免

得被人家罵。

但是在神國的文化不是這樣子，『你們要做主人的，學會做

僕人。』我又想到江牧師說她以前剛去教會的時候，她都來教會

擺詩本。現在已經科技了，沒有詩本可以擺了，但是你看到教

會有什麼需要幫助的，你會不會順手去做呢？或是你會不會主

動去做？你知道身份會真的很重要。

我讀到這裏，我就跟主說：『主，如果有一天你要評價我的

的話，我很羡慕能夠像以利沙一樣。有一天你會跟我說，你把

我放在我的主任牧師身邊的日子，我有好好的服侍他。』我說：

『我願意。』雖然你以為我就是這樣子的人，我告訴你：『沒有!』

我每次看到消息，有人花兩個禮拜度假，『哇！他去歐洲了。』『哇！

他去澳洲了。』『哇！他回亞洲了。』哇！他又去哪里了。然後我

又常常收到信息說：『我可以請你去度假。』好受試探啊！然後

收到有人跟我講說：『你回臺灣來的時候，跟我們年輕人講講話。』

然後有人會拍照片給我，日本的，『你來的時候，我帶你去莊園

住一住。』真的，我也有心動的時候，有的時候，我都會覺得說：』

我錯過時機了，大家都走光了。』又是大家都走光的時候，但是

我讀到這裏，我就再一次回應神：『主，真的，我真的願意放下

我生命中我覺得重要的事情。但是，只要是你要我做的，不管

是為了教會、為了我的牧者、為了我的家人，主，我真的願意。
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因為主，我真的好羡慕像以利沙一樣。』有一天，真的別人會說：

『瑪蒂娜……』不是說講道一上來，人就說：『講笑話！講笑話！

變脫口秀了。我真的希望有一天，有人記得我的時候，他就說：

她真的是一個很好的僕人，因為我們的耶穌來到世上也是做僕

人。』

我就覺得文化應該要改變，我們要回到神國的文化裏面，

我要來服侍我的屬靈父親，我要來服侍我的屬靈母親，而不是

他有沒有成全我，他有沒有為我開闢道路，他有沒有使用我。

整天都是他在想：『我會不會受傷？』整天都是他在想：我會不

會覺得怎麼樣了。

我不希望將來神回顧我的一生的時候，我是被我所有周圍

的人或者是我的牧者擔心的一個人，我很渴望神說：『是的，你

在地上的年日，每一樣我交代你做的事情，你是一個忠心有見

識的管家。』而不是我影響了多少人，我使多少人死人復活。當

然現在還沒有了，但誰知道呢？我就跟主說：『主，這個是我所

羡慕的，如果有一天我要被評價。』

我希望這也是你所羡慕的，阿們？


